

# Le village rénove son éclairage public



127 nouveaux luminaires ont été installés.

/ PHOTO E.P.

*Éclairer mieux, à un prix moindre. C'est le pari de la municipalité lorsqu'elle a décidé, en mai 2014, de rénover l'éclairage public de la commune. Celui qui existait s'avérait obsolète et, surtout, coûtait très cher.*

Le temps de mener les études techniques préalables avec le concours du bureau d'études SC GMS de Porto-Vecchio, de monter les dossiers administratifs et d'obtenir les subventions attendues, les travaux viennent d'être lancés.

Durant une quinzaine de jours, deux salariés de l'entreprise Buresi Électricité

générale de Porto-Pollo ont déposé les vieux lampadaires, lourds et très voraces en énergie, puis ont installé les 127 nouveaux luminaires dans les rues de la commune, dont neuf lanternes de style devant la mairie.

## Des lampes à Led pour réduire la facture

Il s'agit de lampes à Led de forte capacité qui présentent la caractéristique d'éclairer une large emprise mais d'avoir une consommation d'énergie très faible. La municipalité table sur un retour sur investissement en cinq ans. Il en coûtera

25 000 € à la commune. Le coût total est chiffré à 108 638 € HT. Les autres financeurs sont l'État (30 %), le conseil départemental de Corse-du-Sud (30 %) et l'EDF, entreprise avec laquelle Olivese a signé, le 11 janvier dernier, une convention de partenariat en faveur de l'efficacité énergétique (20 %).

Ce marché comprend également la pose de sept coffrets électriques, de sept armoires de commandes et de deux régulateurs. S'y ajoutent les neuf candélabres installés devant la mairie.